

シリーズ  
31  
和納3区

■ 今月の「おじやまします——地域情報ネットワーク」は、大字和納地区のほぼ中心にある地区で、通称「上町」と呼ばれている和納三区におじやましてみました。

和納といえば、和納十五夜祭りで行われる仕掛け・草花火が村内外でも有名ですが、この和納三区は、その打ち揚げ場所となる八幡神社から巻町より、旧116号沿いに軒を並べる住宅街が同地区です。行政区はそれに加え、県道白根・間瀬線・国道116号沿線も同区の行政区內といいますから、その広さは村内でも一、二位を競う!? 広範囲な地区です。



和納郵便局前にある村営駐車場は通勤者の車で連日満杯状態。

和納郵便局前にある村営駐車場は通勤者の車で連日満杯状態。

「和納三区は、和納地区ではほぼ中心部にある地区でしょうか。それに、和納十二区以東の国県道沿線も三区になりますので、ほんと和納でも広範囲な地区です。それに、現在建築中の新和納小学校もうちの区域内に入ることになります。ですから、戸数は百七戸とそんな大きありませんが、その行政区域は大地区並みなんですよ」と地区的概況を話す区長の竹内嘉一さん。「それに最近では、県道沿線の開発（住宅団地）なども進み、戸数も増えつつあります。新しく転入される人たちは、ほとんどが村外からの人たちですが、皆さんいい人たばかりで地区内交流もスムーズにいつているようです」と嬉しそうに話す竹内区長さん。

ところで、和納三区は現在戸数が百十七戸人口は四百四十二人と和納地区では中堅集落で、地区内には和納郵便局、金融機関、商店などもあり、居住性・利便性は抜群な地区です。それに地区内を、二つの県道が通過しており、又、駅にも近いこともあり交通の便にも恵まれた地区です。

「ほんとうに、ここ三区の生活環境は最高です。それに地区内では、もめ事や問題などというのもほとんどありません。これはやはり、地域性というか地区民一人ひとりの理解とおもいやりの心が強いからでしようか。ですから、地区内交流はもちろんのこと、雰囲気も穏やかというかほんとうに平和といった感じですよ」と地区内の雰囲気は最高と話す区長さん。このようにすばらしい和納三区。

# 心温まる和奈美の里



和納3区区長  
竹内嘉一さん  
(78歳)

地域性の良さはもちろんですが、もう一つには、地区内コミュニティ活動も活発に行われているからだともいいます。

「和納三区は、区を挙げてやる行事はこれといってありません。でも、老人クラブ、子ども会、青婦人会などといった活動は活発にやっているようです。区としてもこのようないくつてあります。だから、何か行事があるたびに私も呼ばれたりして、ほんとうにうれしい悲鳴です。これからも、こんなコミュニティ活動をして、地区民同志の親睦や交流をさらに深めていかなければと思っています」と地区内交流活動の活発化を喜ぶ区長さんでした。

そんな和納三区、見た目にはけっして派手ではありませんが、そのうちに秘めた団結は村内屈指。それに、なんといってもその心温まる地域性が感じられる和納三区でした。



2つの県道が交差する同地区

和納3区 ミニデータ	
(人口と世帯)	
人口	442人
男	204人
女	238人
世帯	117世帯

(H2年9月1日現在)

## 「ふるさど探訪」の 参加者募集中!

県央地域の歴史、文化、産業などを見学しながら、参加者同士の交流を深めてもらう「ふるさと探訪」の参加者を募集します。

■ 実施日：10月28日(日) ■ 探訪地  
：国上寺・三条市産業資料館、熱帶植物園、椿寿荘ほか  
■ 参加料：2,000円(昼食は用意します)  
■ 募集人員：23名(先着順)

■ 申込み・問合せ：10月22日(月)までに参加料を添えて役場総務課企画係(☎ 82-1411-内線225)まで申し込みください。

## 平成3年度県立高等職業訓練校養成訓練生を募集

県立高等職業訓練校では、左記により平成3年度の訓練生を募集しています。

◎普通課程(I類)  
専修訓練課程

①募集対象：義務教育修了者(平成三年三月)

中学校卒業予定者を含む)②募集期間：平成二年十月八日(月)

午前九時より※詳しくは、最寄りの県立高等職業訓練校または公

共職業安定所へお問合せください。  
●平成二年十一月二十二日(木)  
から十一月五日まで③選考日時